

J'ai commencé le scoutisme par un camp de pâques, dans la troupe d'éclaireuses du faubourg Saint Antoine en 1974. Je me souviens de la neige sur la tente au camp de pâques, de ma nuit de veille seule dans la forêt et surtout de l'amitié et du partage. Aux éclaireuses aînées en 1977, inoubliable camp itinérant à vélo, dans les Cévennes pour présenter un spectacle dans les maisons de retraite. Que de bons souvenirs et des bases pour la vie, qui nous pousse à l'engagement dans la société. Après mes parents, moi et mes frères et sœurs, mes enfants prennent le relais, aux louveteaux de l'Oratoire du Louvre.

Laure Lethel, SOUSLIK

Faubourg Saint Antoine (FSA) Paris de 1973-1978